

日奈久っ子



八代市立日奈久小学校
学校便り 第1号
令和5年4月13日発行
文責 村山

笑顔いっぱい やる気いっぱい 元気いっぱい

令和5年度スタート! よろしくお願ひいたします。

保護者のみなさま。この度の定期異動で日奈久小学校の校長として赴任いたしました「村山 勝宣（むらやま かつのり）」と申します。自宅は八代市坂本町です。3年前の球磨川豪雨のときは、八竜小学校の教頭でした。約半年間、日奈久小学校の子どもたち、先生方、PTAの皆様、地域の皆様に助けていただきました。そのご恩は、忘れることができません。本当にありがとうございました。今回、縁があり、日奈久小学校に赴任することができましたので、今度は日奈久小学校の子どもたちのために頑張っていきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。

さて、令和5年度がスタートしました。10日（月）に始業式、11日（火）に入学式を行い、62名の日奈久っ子は、この学び舎での様々なチャレンジが始まりました。

始業式では、日奈久小の目標「日奈久プライド 笑顔いっぱい やる気いっぱい 元気いっぱい」を達成するために、「まず初めの取組として、自分から積極的にあいさつができるように、『お先にあいさつ』を頑張っていきましょう」と子どもたちに話しました。早速12日（水）朝から校門で待っていると、子どもたちが自分から「おはようございます」と元気よくあいさつをしてくれました。全員の笑顔も見ることができ、とてもうれしく思ひます。

○入学式

4月11日（火）は入学式がありました。本年度は4人の新1年生です。4名の新入生は、お返事も、お話を聞く態度も立派にできました。

私からは、新入生に2つの約束（あいさつ・返事）の話をしました。しっかり守れるようにがんばってほしいと思ひます。

当日は、1年生だけの入学式となりましたが、上級生は、1年生の手本になれるようがんばってほしいと思ひます。みんなで協力して、「えがお」と「やるき」と「げんき」いっぱいの日奈久小学校にしようにがんばりましょう。



○家庭訪問

17日（大坪、新田）18日（山下、塩北、塩南新開）20日（竹之内、中、上西、下西、中西、浜東、馬越）21日（予備日）は家庭訪問です。お世話になります。ご多用の中、時間をとっていただき感謝申し上げます。

年度当初に担任が保護者とお子様のことについて話をお聞きすることができる絶好の機会です。

家庭と学校との「相互信頼と理解」を深める意味からも、お子様の様子などで気になることや担任に伝えておきたいこと等がありましたら、遠慮なく担任にお話してください。

○婦人会の皆様からのプレゼント

12日（水）日奈久婦人会の倉野静香会長様はじめ4名の方がおいでになり、貝殻でできたお守りを1年生に入学のプレゼントをしていただきました。ありがとうございます。日奈久の皆様は、学校・子どもたちへの愛情が深いなと感じています。地域と協力して、日奈久の宝を育てていきたいと思ひました。



令和5年度 日奈久小学校 職員

校長	村山 勝宣	（泉中より）
教頭	大無田 雄嗣	（2年目）
1年	田中 美紀	（2年目）
2年	淵川 日花里	（3年目）
3年	河野 溶子	（太田郷小より）
4年	田口 雅子	（3年目）
5年	荒牧 謙策	（3年目）
6年	垣田 洸太郎	（2年目）
教務・理科	谷岡 朋子	（4年目）
サニールーム	森崎 次郎	（2年目）
ハートルーム	今村 絹代	（金剛小弥次分校より）
養護	片白 有紀	（3年目）
事務	中川 純子	（4年目）
学校施設用務員	木村 繁也	（4年目）
特別支援教育支援員	橋本 清徳	（3年目）
学校図書館指導員	田上 靖子	（2年目）

以上、16名の教職員で、一致団結して子どもたちのために頑張ります。
どうぞよろしくお願ひいたします。